



Carl Weathers: Aktor Terkenal Hadir di Platform Streaming – Berita Terbaru dari New York Times

Description

Penghargaan Terindah dan Berkomentar di Carl Weathers

Carl Weathers menghabiskan karier aktingnya, yang berakhir pada Kamis di usia 76 tahun. Dengan penampilannya dalam film “Rocky,” “Predator,” dan “Happy Gilmore,” Weathers dikenal dalam peran-peran ikonis tersebut. Berikut beberapa peran terbaiknya.

‘Rocky I-IV’ (1976, 1979, 1982, 1985)

Apollo Creed, dikenal sebagai karakter antagonis yang berubah menjadi teman dalam franchise “Rocky.” Weathers mendefinisikan peran ini, menampilkan kemampuannya yang luar biasa dan membuat karakter ini menjadi orang yang sulit ditolak.

‘Predator’ (1987)

Weathers, bersama Arnold Schwarzenegger, memainkan peran dalam film “Predator.” Di sini, Weathers memerankan Dillon, seorang rekan dari Schwarzenegger. Meskipun peran ini lebih ke komedi, Weathers juga menunjukkan sisi aksinya di sini.

‘Happy Gilmore’ (1996)

Dalam film komedi Adam Sandler ini, Weathers berperan sebagai Chubbs yang menjadi pelatih untuk karakter Sandler, menunjukkan kemampuannya sebagai seorang aktor komedi.

‘Arrested Development’ (2003-2019)

Weathers hanya muncul dalam empat episode sitkom populer ini, tapi kehadirannya berhasil menarik perhatian. Ia memparodikan dirinya sendiri dalam perannya, menunjukkan kemampuannya sebagai aktor komedi.

‘Toy Story 4’ (2019)

Dalam film animasi “Toy Story 4,” Weathers memberikan suaranya untuk beberapa tokoh action figure, menunjukkan bahwa ia tidak takut untuk memparodikan pekerjaan terkenalnya.

‘The Mandalorian’ (2019)

Sebagai peran terakhir Weathers, ia berperan sebagai Greef Karga dalam serial “Star Wars” ini. Karakternya menunjukkan bahwa Weathers bisa tampil dengan elegan dan sesuai dalam opera-ruang angkasa ini. Ia juga mengarahkan dua episode dari serial ini.

Ringkasan

Carl Weathers, salah satu aktor terkenal yang meninggal pada hari Kamis, 76 tahun, dikenal melalui perannya di beberapa film klasik seperti Rocky dan Predator. Dari perannya sebagai Apollo Creed di Rocky hingga Dillon di Predator dan peran komedinya di film Happy Gilmore, Weathers telah meninggalkan kesan yang mendalam di dunia perfilman. Ia juga tampil dalam film Toy Story 4 dan bergabung dalam serial The Mandalorian di War Star. Dari film mana karakter Carl Weathers favoritmu?

Apakah kamu suka dengan peran Carl Weathers di dalam film? Film mana dengan perannya yang paling kamu sukai? Apakah ada peran lain yang paling kamu kagumi dari Carl Weathers? Ayo diskusikan karakter Carl Weathers favoritmu di bagian komentar kami!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark